



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:39

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 21 de Abril de 2003

### Programas de Opinión de Radio.

Emisora: Radio Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Tema: Varios.

+González, expresó que la Ley más consultada y consensuada en Nicaragua es la del Medio Ambiente y los Recursos Naturales, así mismo considera, que como ambientalista ese es otro de los errores garrafales que se está cometiendo en este gobierno tratar de derogar esta Ley, porque atenta en contra del desarrollo sostenible Nicaragüense. Alertó a la población, a los dueños de reservas silvestres privadas, a las Alcaldías Municipales, a los Organismos Gubernamentales Ambientales Nacionales y Extranjeros a que se pronuncie en contra de esta propuesta inafortunada del Sr. Bolaños, ya que vendría a generar más pobreza.

Dirigente Sindical Evelin Humaña dijo que una parte de los trabajadores se tomaran la Casa Protocolo del Minsa por que las autoridades de esta Institución negociaron la tabla de viáticos con personas que no tienen representatividad. Así mismo anunció que si mañana no llegan a un arreglo se tomaran el Minsa central encabezando el principal dirigente Gustavo Porras.

Emisora: Nicaragua

Programa: Enfoque Nacional

Conduce: Alberto Reyes

Tema: Varios

+Alfonso Sálomón, manifestó que es hora de hacer un llamado a nuestro gobierno y cancillería a que se pongan las pilas, tienen que tomar una actitud más fuerte, y no estar condecorando al Embajador de Colombia con la marcolota, acuérdense que hace poco fue condecorado y nosotros criticamos esa actitud, precisamente porque en nuestros cálculos está que los Colombianos no entienden de mano amistosa, no entienden del derecho Internacional, ellos tienen una actitud expansionista y nosotros debemos de ser firmes y responsables, hay que defender la última pulgada de nuestro territorio con energía, con patriotismo y con toda la dignidad del mundo.

### NOTICIAS DE TV

+La cajilla de huevo subió de veinte a veinticinco córdobas y el queso de veinte a veintidós córdobas.

**(100% Noticias)**

+La Dra. Miriam Arguello comunicó que la Convergencia va a tener participación en los candidatos que va a presentar el FSLN, lo que se esta tratando es de establecer los mecanismos para escoger a los postulados. **(Bolsa Visión, canal CDNN)**

+La Fiscal María del Carmen Solórzano pidió formalmente a la Policía Nacional que se haga una investigación para determinar los posibles penales contra la empresa InforNet que según ella hubo violación de documento y el siglillo bancario. **(Bolsa Visión, Canal CDNN/ TV Noticias Canal 2)**

---

OFICINA DE MONITOREO  
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL  
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:39

PAG - 2 -

+El Ministro Pedro Solórzano al ser consultado sobre qué va hacer con los trescientos millones de dólares que consiguió el Presidente Bolaños, contesto que hay que hacer carreteras nuevas, como es la carretera costanera, Rosita, Siuna, entre otras. Esto ha sido bien acogido por la comunidad Internacional. **(Bolsa Visión, Canal CDNN)**

+El Comisionado Francisco Díaz, dijo que el campeón del mundo en Boxeo Ricardo Mayorga quien se ha visto involucrado en carreras clandestinas de autos y además de ser responsable de organizarlas, el será puesto a la orden de los juzgados por dos delitos exposición de personas al peligro y atentar contra autoridades de sus agentes . **(TV Noticias Canal 2/Canal 8/ Canal 12)**

+La Presidenta Eda Callejas expresó que al INSS la Ley les inhibe dar cualquier tipo de información de las personas y que han estado trabajando en función del mismo. **(TV Noticias Canal 2)**

+El Magistrado Silvio Américo Calderón informó que el padrón electoral no es un giro comercial de esta institución que la información el CSE tiene no se le puede dar a la Policía mientras no se pase primero por la Asamblea Nacional. El CSE estaría anuente a abrir sus puertas para cualquier investigación.**(TV Noticias Canal 2)**

+El Dr. Sergio Cuaresma dijo que le agrada que el Fiscal General de la República haya salido a favor de la población Nicaragüense, debido a que toda persona tiene derecho a la privacidad de su información. También expreso que todas las personas tienen razón que sus datos personales no sean utilizadas por otras. **(Canal 12)**

### Noticia Internacional

#### **+Ejército colombiano patrulla aguas nicas. (Diario la Prensa Pág. 7 A)**

Autoridades colombianas aprovecharon Semana Santa para promover actos hostiles contra el reclamo nicaragüense en el Mar Caribe.

El conflicto por la delimitación marítima en el Mar Caribe, entre Nicaragua y Colombia, entró a una nueva fase de hostilidades luego que el Ministerio de Defensa colombiano anunció que las fuerzas navales de ese país patrullan las aguas en litigio, principalmente un sector donde se sospecha que hay yacimientos de petróleo. Así lo dijo a periodistas locales este fin de semana la ministra colombiana de Defensa, Martha Lucía Ramírez, en declaraciones que fueron recogidas y reproducidas por agencias de noticias internacionales. La respuesta de la funcionara colombiana se dio ante la insistencia de periodistas locales, que le preguntaron por la decisión de Nicaragua de abrir una licitación internacional, con la participación de compañías estadounidenses, para explorar y explotar petróleo en la zona. Ramírez explicó que el tema estaba siendo manejado por la canciller colombiana, Carolina Barco, quien a inicios de la Semana Santa mandó cartas a empresas interesadas en participar en una licitación impulsada por Nicaragua para explorar el Mar Caribe en busca de petróleo, diciéndoles que esos territorios marítimos pertenecen a Colombia. Nicaragua alega que el archipiélago fue cedido a Colombia bajo presión extranjera, durante la ocupación estadounidense entre 1927 y 1933. A Nicaragua le quedan pocos días para presentar pruebas de sus argumentos contra Colombia, ya que este próximo lunes 28 de abril se vence el plazo concedido por la Corte de La Haya para que Nicaragua presente las pruebas que sustentan su alegato.